
  

   
     

 
        

Página web: http://www.comunica.gva.es  
e-mail: comunica.gva@gva.es  

 

 
 

Gerencia del Hospital de Alicante 
presenta los Acuerdos de Gestión 2010  
  

• Responder a las expectativas de los ciudadanos, 
mejorar los resultados y garantizar un sistema 
sostenible marcan las líneas de los acuerdos 
presentados 

• Los mandos intermedios del Departamento de 
Salud Alicante-Hospital General han asistido a la 
jornada informativa 

 
Alicante (19-2-10).-  El Gerente del Departamento de Salud 

Alicante-Hospital General, el Dr. José Martínez Soriano, ha presentado 
ante los mandos intermedios de las cuatro divisiones del centro 
hospitalario (Medicina, Economía, Enfermería y Atención Primaria) los 
Acuerdos de Gestión 2010 que semanas antes el Conseller de Sanitat, 
Manuel Cervera, había firmado con los gerentes de los 23 
departamentos de salud. 

 
En una reunión informativa celebrada en el Salón de Actos del 

Hospital de Alicante, el gerente ha presentado los objetivos que la 
Conselleria de Sanitat tiene fijados para el centro sanitario. 

 
De este modo, el Dr. Martínez Soriano ha trasladado a los 

asistentes los ejes fundamentales sobre los que se desarrollará la 
actividad asistencial del departamento durante el presente año. Líneas 
que contemplan la presentación de una atención sanitaria que 
responda a las expectativas de la población, mejorar los resultados en 
salud y garantizar la sostenibilidad económica del sistema.  

 
“El hecho de descentralizar la gestión implica un compromiso por 

parte de todos vosotros que sois los que conseguís las metas que la 
dirección marca. Os invito a formar parte de la aventura que implica el 
mundo de la gestión”, ha asegurado. 
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El Gerente se ha mostrado “satisfecho” por el balance y 
resultados del año anterior.  

En este punto ha señalado que “trabajamos en el segundo 
hospital más importante de la Comunitat y en uno de los más 
importantes a nivel nacional por lo que estamos trabajando en la 
creación y reconocimiento de unidades de referencia”, por lo que ha 
trasladado su “agradecimiento y enhorabuena a todos los que han 
intervenido e intervienen en la consecución de objetivos”.  

 
 


